



Atacará Claudia cuatro zonas de la CDMX

- La oposición les arrebató en junio nueve de las 16 alcaldías en disputa.

No tenía mucho de haber asumido el cargo como jefa de Gobierno, cuando sus asesores le sugirieron a **Claudia Sheinbaum** iniciar una operación territorial, a fin de armar sus propios grupos de influencia en las 16 alcaldías capitalinas.

Le recomendaron empezar de inmediato, no sólo para afianzar el triunfo obtenido, sino para tomar el control operativo de la ciudad y, con ello, dar el tiro de gracia a la debilitada oposición.

Nadie la pudo convencer de esa idea, pues **Sheinbaum** aseguraba que la fuerza que había mostrado Morena, combinada con el apoyo del Presidente, aseguraban larga vida a la 4T en la ciudad.

Nunca imaginó que el desgaste de su gobierno, aunado a las pifias de los alcaldes surgidos de su partido, formarían un explosivo coctel que le estallarían a mitad de su sexenio.

No previó que las tribus morenistas, al no tener rivales enfrente, optarían por el canibalismo, y lo que tendría que haber sido una ventaja al tener una abrumadora mayoría en el Congreso local se convirtió en un lastre que la hundió.

Y es que la mayoría de quienes se integraron al partido guinda eran caciques venidos a menos, que habían sido echados de otros partidos, precisamente por sus malas mañas. Al acceder al poder a través de la 4T, se despacharon con la cuchara grande y se pelearon por el dinero.

Al final pasó lo que la jefa de Gobierno no imaginó ni en sus peores pesadillas: la oposición les arrebató en junio nueve de las 16 alcaldías en disputa y acabó con la mayoría absoluta que los *pejistas* y sus rémoras mantenían en Donceles.

La avalancha de votos en contra de su administración ocasionó la peor derrota de la izquierda en la ciudad. **Claudia** no pudo ni siquiera garantizar al Presidente el nú-

mero de diputados federales que le había encargado, pues la oposición y la sociedad civil les dieron una lección.

Esta derrota caló hondo en Palacio Nacional, donde decidieron tomar el control político de la capital y, al mismo tiempo, darle un nuevo impulso a **Sheinbaum**, pues sus principales competidores por la candidatura presidencial de Morena habían avanzado.

Ya con el gobierno federal metido de lleno en la ciudad, la jefa de Gobierno decidió aceptar la propuesta inicial de crear cuatro coordinaciones en la capital, que se meterán de lleno en los territorios obtenidos por la oposición, a fin de recuperarlos.

Repartió las zonas entre gente de su confianza y les exigió un mínimo de tres millones de votos a favor de la continuación de **López Obrador** como Presidente, en caso de que se realice la consulta para la Revocación de Mandato.

La 4T no duda de que ganaría la consulta en la mayoría del país, pero le interesa mucho que en la capital no se vuelva a perder. De ocurrir eso, **Claudia** quedaría desactivada para 2024, por eso su urgencia.

Todo el mundo en su equipo entiende que su jefa quiera recuperar el terreno perdido, ¿pero tres millones de votos, pues de dónde?



CENTAVITOS

Parece que las bodas están malditas para los políticos; a principio del sexenio, **César Yáñez**, cercanísimo a **López Obrador**, fue castigado luego su boda *megafilí*, reseñada por la revista *¡Hola!* Apenas la semana pasada cayó el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, **Santiago Nieto**, por otra boda “escandalosa” en Guatemala. Y este fin de semana, el alcalde panista de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, andaba en una boda en San Luis Potosí —aunque él lo niega— cuando explotó una vecindad en su alcaldía. ¿Los gobernantes no tienen vida privada?

La jefa de Gobierno decidió aceptar la propuesta inicial de crear cuatro coordinaciones.

